

Plutôt jazzie que jazz



Le groupe sur la scène de Laroque.

Depuis cinq ans maintenant, l'association Patrimoine et Culture organise, en mars, une soirée cabaret jazz.

Cette année, elle a fait appel à un quintet «Blandine et l'herbe à Swing» venu de Gironde. La salle des fêtes est transformée pour l'occasion en cabaret où le public attablé en famille ou entre amis déguste des boissons et des pâtisseries maison tout en écoutant le concert. Blandine et ses quatre musiciens ont offert un spectacle très différent des autres années. La voix de Blandine, agréable par ailleurs, ses reprises et les arrangements des chansons de Sanseverino, de Camille de Boris Vian, de Gainsbourg, ont pris le dessus sur les instruments, à savoir la clarinette, la guitare, la batterie et la contrebasse. En un mot, un spectacle plus vocal qu'instrumental.